

Kunst im Rathaus —



Maike Vytopil | »Tiere der Renaissance«
Ausstellung im Rathaus Neckarsteinach
8. Februar bis 10. Mai 2026

Eine Ausstellung für die ganze Familie und für alle, die Freude an Farben und Geschichten haben

»Tiere der Renaissance«

Portraits zwischen Zeitreise und Fantasie

In der Werkreihe »Tiere der Renaissance« werden Tiere zu Protagonisten einer anderen Zeit. Ihre Portraits sind weit mehr als naturgetreue Abbilder. Jedes Wesen trägt Gewänder vergangener Jahrhunderte, inspiriert von den Schnitten, Mustern und Farben der Renaissance. Mit Acryl, feinen Details und bewusst gesetzten Farbkombinationen fängt jedes Gemälde den Charakter und die Individualität seiner tierischen Figur ein.

Die Ausstellung richtet sich an alle, unabhängig von Alter oder Kunsterfahrung, die Freude an Farben und Geschichten haben – und an dem kleinen Wunder, das entsteht, wenn ein Gemälde zurückblickt.

Eröffnung
Sonntag, den 8. Februar 2026 um 11:00 Uhr
im Rathaus Neckarsteinach

Mit freundlicher Unterstützung des Heimat- und Kulturvereins und der Stadt Neckarsteinach

Weitere Informationen unter www.atelier-im-hinterhof.de

